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Quarto Centenário licita R$ 172 mil em 
obras de reformas da Secretaria de Saúde

O município de Quarto Centenário já licitou e aguarda 
homologação da Caixa Econômica Federal, de licitação que 
prevê a realização de importantes obras de reformas do prédio 
da Secretaria Municipal de Saúde. No total serão investido R$ 
172 mil

Moreira Sales vive expectativa 
para o show com Ana Castela
Muita expectativa em torno do show da cantora 

Ana Castela, agendado para acontecer em Moreira 
Sales no dia 3 do próximo mês de dezembro.

Janiópolis: recursos do IPTU aplicados 
na aquisição de ônibus para a educação 

O município de Janiópolis acaba de investir R$ 110 mil na compra de um ônibus para a 
Secretaria Municipal de Educação. Os recursos, totalizando R$ 110 mil, são oriundos de ar-
recadação do IPTU – Imposto Predial e Territorial Urbano. De acordo com o prefeito Ismael 
Dezanoski, o veículo chega para dar mais conforto, segurança e comodidade aos alunos trans-
portados diariamente. 

Rancho Alegre: lideranças enaltecem 
parceria com o deputado Paulo Litro

Lideranças do município 
de Rancho Alegre D’Oeste 
fazem questão de destacar a 
boa parceria da cidade com o 
deputado estadual Paulo Litro, 
responsável pela liberação de 
um signifi cativo volume de 
recursos para obras e serviços 
no município.

Femug: começa nesta sexta-feira o 
maior festival de música da região 

Começa nesta sexta-
-feira, a partir das 20 
horas, o maior festival 
de música da região, 
o Femug – Festival de 
Música de Goioerê, 
que vai para a sua 18ª 
edição. No total serão 
distribuídos cerca de 
R$ 31 mil em premia-
ção, cujos recursos são 
oriundos da Lei Aldir 
Blanc.
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LOA, PPA e emendas impositivas vão à 
primeira votação na Câmara Municipal

A próxima sessão da Câ-
mara de Vereadores de Goio-
erê, agendada para acontecer 
segunda-feira, dia 22, será 
das mais extensas. Além 
das proposições corriquei-
ras, como requerimentos e 
indicações, os vereadores 
iniciam a votação da LOA 
– Lei Orçamentária Anual 
e o PPA – Plano Plurianual.

Também serão apreciadas 
na sessão de segunda-feira, 
as propostas de emendas 
impositivas, apresentadas 
de forma individual por cada 
um dos nove vereadores. 
No total, serão cerca de R$ 
1 milhão de emendas. Cada 
vereador tem direito a alocar 
R$ 112 mil no orçamento 
municipal, indicando onde 
e como a Prefeitura aplicará 
esse recurso.

O presidente da Câmara 
Municipal, vereador Herley 
Kleber Dantas de Oliveira 
– o Paraíba – cita que as 
expectativas são grandes 
para esta sessão, uma vez 
que será nela o início das 
discussões, votações e apro-
vação ou não dos projetos 
elencados pela Secretaria 
do Legislativo.

At ravés das emendas 
impositivas, os vereadores 

vão buscar garantir recursos 
para diversos setores, como 
saúde, esportes, infraestru-
tura, cultura e também para 
as entidades, que todos os 

anos são beneficiadas com 
recursos deste dispositivo.

INDICAÇÕES: Ainda 
na sessão de segunda-feira, 

os ve reador es  deve rão 
votar e aprovar as várias 
indicações que estão sendo 
protocoladas na secretaria 
do Legislativo.

O presidente da Câmara, “Kleber Paraíba”: pauta 
cheia para a sessão plenária de segunda-feira

Já estão abertas no Co-
légio  E stadual  Antônio 
Lacerda Braga de Goioerê 
– Premen II – as inscrições 
para o curso Técnico em 
Agropecuária, que será ofer-
tado a partir do ano letivo de 
2022. Integrado ao Ensino 
Médio, o curso terá 3 anos 
de duração.

De acordo com a diretora, 
Elizabete Murante, os inte-
ressados poderão fazer suas 
inscrições até o próximo dia 
6 de dezembro. Ela cita que o 
curso é uma grande conquista 
para a educação goioerense. 

A diretora explica, que 
para que o curso aconteça, 
necessário se faz a formação 
de uma turma com 30 alunos 
e que caso o número de inscri-
ções ultrapasse o número de 
vagas, será feita uma seleção.

Ainda de acordo com a 

Colégio de Goioerê vai ofertar 
curso Técnico em Agropecuária

diretora, o curso Técnico em 
Agronegócio tem uma gran-
de importância em Goioerê, 

devido a economia estar 
fortemente ligada ao agro-
negócio. “Sem dúvida, um 

curso que vem ao encontro 
da necessidade de qualifica-
ção de mão de obra para este 
setor”, comenta ela.

Para garantir a inscri-
ção, o interessado deverá 
comparecer na secretaria do 
colégio, que fica localizado 
na Rua Rosalvo de Melo 
Leitão, 1135, próximo da 2ª 
CIA da Polícia Militar.

Ent re os documentos 
exigidos estão: RG e CPF do 
candidato (original e cópia); 
Histórico Escolar (original e 
cópia); declaração emitida 
pela Instituição de Ensino, 
quando aluno bolsista da 
rede privada; declaração 
de vacinação emitida pelos 
Postos de Saúde (para alu-
nos menores de 18 anos) e 
preenchimento da ficha de 
inscrição e do termo de ci-
ência do estágio obrigatório.

A diretora Elizabete Murante: conquista importante

Adesão
O Regime de Previdência 

Complementar é destinado 
aos servidores públicos ci-
vis do Paraná, titulares de 
cargos efetivos, inclusive 
para os membros do Poder 
Judiciário, Ministério Pú-
blico, Tribunal de Contas e 
Defensoria Pública. Ele será 
oferecido automaticamente 
aos servidores que ingres-
sarem no serviço público 
estadual após a aprovação 
do plano de benefícios. Os 
efetivos que ingressaram 
antes da data de aprovação 
do plano poderão solicitar a 
adesão ao novo regime.

Agroturismo
Foi aprovado Comissão 

de Turismo da Câmara dos 
Deputados o Projeto de Lei 
5167/2019 do deputado fe-
deral Pedro Lupion (DEM). 
A proposta permite uso de 
notas fiscais eletrônicas 
ou talão rural com uso do 
CPF do produtor, e não 
de um CNPJ de empresa, 
para serviços e produtos do 
agroturismo – conjunto de 
atividades praticadas dentro 
de propriedades rurais e 
que colocam os visitantes 
em contato com os hábitos 
locais. A matéria segue para 
a Comissão de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento Rural 
(CAPADR).

Fiscalização ambiental

RPC sancionado
O governador Ratinho Junior (PSD)sancionou a Lei que 

institui o Regime de Previdência Complementar para os 
servidores públicos do Estado do Paraná. Trata-se de uma 
segurança previdenciária adicional àquela oferecida pela 
previdência pública, cujas contribuições dos servidores são 
obrigatórias. No regime complementar a adesão é facultativa. 
Aqueles que aderirem terão os proventos de aposentadoria 
e pensão pagos pela Paranaprevidência e um benefício adi-
cional, a ser pago pelo Regime Complementar.

O secretário do Desen-
volvimento Sustentável e 
do Turismo, Marcio Nunes, 
apresentou uma solução tec-
nológica que desburocratiza 
a emissão de Autos de Infra-
ção em casos de desmata-
mento ilegal, pesca irregular 
ou licenciamento ambiental. 
Os fi scais do Instituto Água 
e Terra contarão agora com 
um celular dedicado com um 
aplicativo emissor de autos 
de infração digitais, além 
de impressoras térmicas 
portáteis para levar a campo. 
“Esse é um passo importante 
para agilizar e modernizar 
a fi scalização ambiental no 
nosso Estado”, disse.

Suprapartidário
O vice-presidente do 

PSB do Paraná, deputado 
estadual Luiz Claudio Ro-
manelli, disse que o PCdoB 
pode compor uma frente 
ampla nas eleições de 2022. 
Romanelli recebeu no seu 
gabinete a vice-presidente 
estadual do PCdoB, Alzi-
mara Bacelar e o presidente 
do diretório municipal de 
Curitiba, Rafael Sallet. “Es-
tamos unidos na construção 
de um programa suprapar-
tidário para o Paraná e o 
Brasil”, destacou. O PCdoB 
integra o grupo de partidos 
que articulam a construção 
de uma frente ampla, junto 
com o PSB e o PV, para dis-
putar as eleições de outubro 
de 2022.

Governador sanciona lei e servidores poderão
 aderir a plano de aposentadoria complementar

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior san-
cionou nesta quinta-feira 
(18) a Lei nº 20.777/2021, 
que institui o Regime de 
Previdência Complementar 
para os servidores públicos 
do Estado do Paraná. A 
Emenda Constitucional nº 
103/2019 (Reforma da Previ-
dência) tornou obrigatória a 
instituição do RPC para todos 
os estados e municípios que 

possuem Regime Próprio de 
Previdência Social – RPPS.

Trata-se de uma segu-
rança previdenciária adicio-
nal àquela oferecida pela 
previdência pública, cujas 
contribuições dos servidores 
são obrigatórias. No regime 
complementar a adesão é 
facultativa. Aqueles que ade-
rirem terão os proventos de 
aposentadoria e pensão pagos 
pela Paranaprevidência e um 

benefício adicional, a ser pago 
pelo Regime Complementar.

A partir da celebração de 
contrato ou convênio com 
entidade gestora de plano 
de benefícios, o valor das 
aposentadorias e pensões 
pagas pelo Regime Próprio 
de Previdência Social aos 
servidores que ingressarem 
no serviço público não pode-
rá superar o limite máximo 
dos benefícios pagos pelo 

Regime Geral de Previdência 
Social - RGPS, atualmente 
em R$ 6.433,57.

O Estado do Paraná será 
responsável pelo aporte de 
contribuições e pelas trans-
ferências dos valores descon-
tados dos servidores partici-
pantes ao plano de benefícios 
previdenciário, sendo que 
a contrapartida do Estado 
não poderá ser superior a do 
participante, limitada a 8,5%

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, tem feito 
de tudo para resgatar o 
projeto de revitalização 
da chamada ‘Praça da 
Matriz’, que está parado 
há cerca de três anos em 
setores da Caixa Econô-
mica Federal em Maringá.

De acordo com as infor-
mações, o projeto parou 
ainda em 2018, quando o 
prefeito era o agricultor 
Pedro Coelho, por não 
estar de acordo com as 
condições exigidas pela 
Caixa Econômica Federal, 
responsável pela fisca-
lização e liberação dos 
recursos.

O dinheiro para as obras 
foram garantidos pelo 
deputado federal Hermes 
Parcianello – o Frangão – 
que viabilizou cerca de R$ 
1 milhão para os serviços. 

Betinho quer resgatar projeto que 
está parado há mais de três anos

Desde que  Be tinho 
assumiu a Prefeitura, em 
janeiro deste ano, várias 
reuniões foram realiza-
das com os empresários, 
na tentativa de buscar 
readequar o  projeto  e 
encontrar uma solução 
para o mesmo. Segundo o 
prefeito, a ideia é executar 
a remodelação praça com 
novas propostas para o 
projeto.

“Já se vão três anos com 
o projeto parado, mas nós 
estamos empenhados e 
trabalhando para resgatá-
-lo. Acredito que vai dar 
certo. A partir de agora é 
questão de tempo”, frisou 
Betinho, agradecendo o 
apoio do deputado Fran-
gão, que tem sido um 
importante parceiro da 
administração municipal.O projeto prevê a revitalização de toda a praça: recursos estão garantidos há cerca de três anos

Colégio Sesi da Indústria fi rma parceria que benefi cia 
colaboradores de cooperativas e cooperados

Programa de Apoio ao Ensino Médio Sesi/Sescoop vai fi nanciar parte da mensalidade 
de estudantes que fi zerem o ensino médio junto com o técnico em Cooperativismo

O Sistema OCEPAR, 
por meio do Sescoop/
PR, e o Sistema Fiep, 
por meio do Colégio Sesi 
da Indústria, lançam o 
Programa de Apoio ao 
Ensino Médio Sesi/Ses-
coop. Com a parceria, o 
Sescoop/PR apoiará até 
75% do valor das men-
salidades para que fi lhos 
de colaboradores de coo-
perativas e de cooperados 
cursem em algumas das 
unidades o Ensino Médio 
junto com o técnico em 
Cooperativismo. O curso 
tem carga-horária de 1200 
horas complementares 
aos três anos do Ensino 
Médio, já de acordo com 
a proposta do currículo 
do Ensino Médio que 
entra em vigor a partir de 
janeiro de 2022 em todo 
o território nacional. “A 

oportunidade é única, pois 
as famílias terão acesso aos 
Colégios Sesi da Indústria e 
também a uma metodologia 
de trabalho diferenciada, 
que tem por objetivo formar 
profissionais empreen-
dedores, criativos, éticos 
e inovadores”, explica 
a Gerente Executiva de 
Educação do Sistema Fiep, 
Fabiane Franciscone.

Unidades participantes
O programa está em 

vigor no Colégio Sesi da 
Indústria dos municípios 
de Umuarama, Cascavel, 
Ampére, Capanema, Fran-
cisco Beltrão, Pato Branco, 
Campo Mourão, Marin-
gá, Arapongas, Telêmaco 
Borba, Ponta Grossa, Irati, 
União da Vitória, Campo 
Largo e Rio Negro. Também 
integram a lista o Colégio 

Sesi da Indústria Alto da 
Glória, Boqueirão e CIC, 
em Curitiba, e a unidade 
Afonso Pena do Colégio 
Sesi da Indústria em São 
José dos Pinhais, além das 
unidades do Colégio Sesi 
Internacional Bilíngue em 
Londrina e Ponta Grossa 
e Trilíngue em Foz do 
Iguaçu. Interessados po-
dem enviar um e-mail para 
joao.mariussi@sistema-
fi ep.org.br ou conversar 
diretamente com o agente 
da cooperativa.

As unidades do Colégio 
Sesi da Indústria e Colégio 
Sesi Internacional estão 
com matrículas abertas 
para 2022. Todas as infor-
mações estão disponíveis 
nos sites sesipr.com.br/co-
legiosesi e sesipr.com.br/
colegiosesi/internacional. 

Com a parceria, benefi ciários terão até 75% da mensalidade subsidiadaCopacol desenvolve projeto de Biogás
 em parceria com a alemã Archea

Promover a gestão adequada 
dos resíduos e efl uentes gerados 
nos processos produtivos é um 
dos maiores desafi os enfrentados 
pelo sistema integrado de produ-
ção animal da Copacol.

A implantação de biodiges-
tores para produção de biogás 
pode-se configurar com uma 
alternativa viável e que auxilia 
o ciclo de produção e consumo, 
promovendo um retorno dos 
resíduos orgânicos à cadeia pro-
dutiva, transformando passivos 
ambientais em receitas para a 
empresa.

Na UPL (Unidade de Pro-
dução de Leitões) do distrito de 
Carajá, em Jesuítas, a Copacol em 
parceria com a empresa, Archea 
Biogás, está implementando um 
projeto para geração de energia 
elétrica através do biogás, pro-

duzidos a partir dos dejetos dos 
animais e de resíduos provenien-
tes das plantas de abate de aves. A 
Archea é a empresa responsável 
pela execução do projeto e insta-
lação dos equipamentos que irão 
possibilitar a geração do biogás.

Com a implantação deste 
sistema, a Copacol melhora a 
qualidade do processo de trata-
mento dos dejetos, reduz custos 
com a destinação dos resíduos da 
indústria e ao mesmo tempo gera 
energia elétrica limpa e barata, 
tornando a Unidade energetica-
mente independente. O excedente 
será fornecido para atender em 
80% do consumo da Unidade 
do CD (Centro de Distribuição), 
na comunidade da Penha em 
Corbélia.

Para consolidar ainda mais 
a parceria entre ambas partes, 

Copacol e Archea, os represen-
tantes da empresa parceira, cuja 
sede está localizada na Alemanha, 
Oliver Nacke presidente, Thomas 
Winter sócio da Archea e o diretor 
Erik Resler, além de fazer uma 
vistoria no local onde está sendo 
desenvolvido o projeto, foram 
recepcionados pela diretoria 
executiva da Cooperativa na sede 
em Cafelândia. O encontro se deu 
na manhã desta terça-feira 16 e 
fortaleceu ainda a parceria entre 
as partes.

De acordo o diretor da Archea 
no Brasil, Erik Resler, o encontro 
com a diretoria da Copacol que 
era para ter acontecido antes, só 
não possível devido a pandemia, 
mas nesta ocasião, além de se co-
nhecerem, foi apresentada todas 
as condições para a execução do 
projeto.

Diretores da Copacol: estreitando relacionamentos e fortalecendo parcerias

“O projeto começou errado 
e infelizmente os entraves 
têm sido grandes, mas 
vamos destravar, se Deus 
quiser”, diz o prefeito Be-
tinho Lima.

A sugestão de revita-
lização da praça foi dada 
pelo ex-vereador José 
Lopes Rodrigues, com 
o apoio de um grupo de 
empresários da Avenida 
Daniel Portela. O objetivo 
é fazer do local um cartão 
postal da cidade. “Essa é a 
nossa principal praça e por 
isso não pode ficar esque-
cida”, diz o ex-vereador.O prefeito Betinho Lima: resgatando projetos 

paralizados pela administração passada
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Começa nesta sexta-feira, 
a partir das 20 horas, o maior 
festival de música da região, o 
Femug – Festival de Música de 
Goioerê, que vai para a sua 18ª 
edição. No total serão distri-
buídos cerca de R$ 31 mil em 
premiação, cujos recursos são 
oriundos da Lei Aldir Blanc.

No total, mais de 100 can-
didatos se inscreveram para 
o festival, classifi cando 47 
concorrentes, entre apresenta-
ções solos e em duplas. “São 
candidatos de seis estados do 
Brasil e pelo menos 42 muni-
cípios”, explica o secretário 
de Cultura, Dhionata Macena.

O evento está programado 
para acontecer  na ACENG, 
sendo que não haverá cobrança 
de ingressos. É importante des-
tacar que todas as medidas de 
segurança contra a Covid-19 
estarão sendo adotadas, como 
uso de máscara, distanciamen-
to físico e uso de álcool em gel.

Femug: começa nesta sexta-feira o 
maior festival de música da região

CATEGORIAS: O Femug 
deste ano vai contar com as 
seguintes categorias: Juvenil 
(livre) – que contemplará 
candidatos de 14 a 17 anos; 
Adulto Popular/Gospel, para 
candidatos acima de 18 anos 
e Adulto Sertanejo – para 
cantores com idade acima de 
18 anos.

ETAPAS: No total são 
duas etapas do festival, sen-
do uma eliminatória - por 
vídeo – que selecionou 15 
candidatos de cada categoria 
e a classifi catória, que se dará 
presencialmente nesta sexta-
-feira, às 19:30 horas com os 
15 selecionados de cada ca-
tegoria.

 : A fi nal do festival será 
neste sábado, dia 20, às 20 
horas, com a participação dos 
10 melhores de cada categoria. O festival começa nesta sexta-feira com dezenas de participantes: boa música está de volta em Goioerê

Contribuintes de Goioerê, 
com impostos vencidos nos 
anos de 2017/18/19 e 2020, 
têm até o próximo dia 30 de 
novembro para serem benefi -
ciados com o PRO-100 – pro-
grama que concede isenção 
de 100% em juros e multas 
em impostos atrasados.

De acordo com a Prefei-
tura, até mesmo os contri-
buintes que já têm dividas 
parceladas e pagando e que 
quiserem aproveitar os des-
contos de 100% das multas 
e juros, poderão procurar o 
Departamento de Tributação 
para negociarem o restante 
da dívida.

As condições especiais do 
programa são para impostos 
em atraso de pessoas físicas 
e jurídicas, como IPTU; ISS, 
multas e outras taxas atra-
sadas, sendo que os débitos 
de 2017 e 2018 já vão para 

Contribuintes com impostos atrasados têm 
até o dia 30 para pagar dividas sem juros 

Interessados em fazer a negociação devem procurar a prefeitura do município
dívida ativa nos meses de 
dezembro e janeiro.

A Secretaria de Fazenda 

do município orienta aos 
devedores que queiram ser 
benefi ciados pelo programa, 

que se apressem. Depois do 
vencimento não haverá nova 
negociação das dívidas.

 A Associação dos Melho-
res Amigos dos Animais de 
Goioerê – AMAA – divulgou 
nesta semana, as 12 fotos de 
animais selecionadas para ilus-
trar o Calendário Pet AMAA 
2022. A intenção é valorizar os 
‘bichinhos’ e ao mesmo tempo 
gerar renda para a entidade.

Os calendários serão co-
locados à venda a partir do 
início do mês de dezembro e 
a expectativa é das melhores. 
“Estamos bastante animados 
e acreditando que os calen-
dários serão vendidos com 

AMAA divulga animais selecionados 
para ilustrar o Calendário Pet de 2022

facilidade”, citam diretores 
da AMAA.

O concurso aconteceu nos 
meses de outubro e novem-
bro, através das redes sociais. 
Nesse período, as pessoas 
enviaram fotos dos seus pets e 
de todos os participantes, trinta 
foram colocados para votação 
no facebook, classifi cando os 
12 mais votados.

Os calendários serão vendi-
dos a R$ 20,00 e os interessa-
dos em fazer reserva deverão 
fazê-lo através do  WhatsApp 
9-9990-9739.

Copacol: avicultura tem mais 
um recorde de remuneração
No último lote de aves 

entrgegues à Cooperativa, 
o avicultor do municí-
pio de Goioerê, Gilberto 
Fortis, superou todos os 
recordes de remuneração, 
ou seja, ele obteve como 
resultado, o maior valor já 
pago pela Copacol ao avi-
cultor nos quase 40 anos 
de história na atividade, 
R$ 1,85 liquido por cabeça 
de frango.

Ele também obteve 
a maior pontuação de 
IEP (índice de Efi ciência 
Produtiva) da semana, 
443 pontos. O peso mé-
dio obtido por cabeça de 
frango fi cou em 3.467 Kg, 
enquanto que a conversão 
alimentar fi cou 1.636 Kg 
e o crescimento diário 
das aves alcançaram uma 
media 75.37 gramas.

O produtor recordista 
em remuneração, Gilberto 
Fortis, entre outros fatores, 
diz que o resultado em boa 
parte está atrelado ao bom 
atendimento técnico que é 
prestado pela Cooperativa 
através do médico veteri-

nário Rafael Mendonça.
Ele também tece elogias 

e agradece o bom trabalho 
que é realizado pelos co-
laboradores, o José com a 
esposa Elza e o fi lho Hen-
rique, que são responsáveis 
pelos cuidados diários com 
as aves na propriedade.

“A parceria com a Co-
pacol nos proporciona uma 
oportunidade a mais de ter-
mos resultados no campo e 
isso representa segurança. 
Estamos obtendo bons re-
sultados e diante disso só 
tenho a agradecer à Copa-
col por essa oportunidade 
de diversifi car, aos meus 
colaboradores pelo dedi-
cado trabalho do dia-a-dia 
e à equipe técnica que nos 
orienta e nos direciona na 
condução dos trabalhos”, 
enaltece o cooperado.

O último recorde de 
valor pago ao avicultor, 
havia sido registrado no 
fi nal do mês de setembro, 
ocasião em que o produtor 
Adilson Fábris recebeu o 
valor de R$ 1,84 por cabeça 
de frango.

 Gilberto Fortis, de Goioerê superou 
todos os recordes de remuneração
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A promoção Natal En-
cantado, desenvolvida pelo 
comércio de Goioerê, atra-
vés da Associação Comer-
cial – ACIG - já sorteou mais 
de uma centena de prêmios 
através das raspinhas que 
são entregues aos consumi-
dores a cada compra.

No total mais de 100 
empresas participam da 
promoção,. Distribuindo 
raspinhas que contêm mais 
de 10 mil prêmios, entre va-
le-compras e ingressos para 
o Trenzinho do Papai Noel, 
além de vales-diversão.

De acordo com o presi-
dente da ACIG, Alexandre 
Cândido, esta é uma das 
maiores promoções já re-
alizadas pelo comércio da 
cidade. “São muitos prê-
mios, entre eles, duas motos 
zero. Sem dúvida uma das 
maiores promoções que já 
realizamos”, diz.

Comércio: promoção Natal Encantado já 
sorteou mais de uma centena de prêmios

Alexandre cita que a 
campanha vai sortear R$ 
102 mil em prêmios, sendo 
100 vales-compras de R$ 
100,00 cada (raspou-ga-
nhou), 5.000 passaportes 
para o Trenzinho do Papai-
-Noel (raspou-ganhou) e 
5.000 passaportes de vale-
-diversão (raspou-ganhou).

Já no dia 31 de dezem-
bro, durante o show de 
réveillon em praça pública, 
serão sorteadas duas mo-
tocicletas Yamaha Factor  
zero-quilômetro e 10 vales-
-compras no valor de R$ 
500,00 cada.

A direção da ACIG 
orienta aos consumidores, 
que ao realizarem suas 
compras no comércio de 
Goioerê, peçam a sua 
raspinha, ganhe prêmios 
instantâneos e garanta sua 
participação nos sorteios.NO total mais de 100 empresas participam da campanha que já está movimentando o comércio da cidade 

Muita expectativa para 
a Conferência Bíblia do 
Expositor Jimmy Swag-
gart, que acontecerá em 
Goioerê no próximo dia 
4 de dezembro. O even-
to será no templo sede 
da Igreja Assembléia de 
Deus, na Avenida 19 de 
Agosto, 1025.

De acordo com o pas-
tor Manoel Fernandes, 
presidente do Campo de 
Goioerê, entre os confe-
rencistas do evento, está 
confirmada a presença 
de pastores renomados 
e muito conhecidos no 
meio evangélico, como 
Valério Martins, diretor 
internacional da cidade de 
Orlando – Flórida – EUA.

Também estará pre-
sente o pastor Daniel 
Sales Aciolli, secretário 

Expectativa para a Conferência Bíblia do 
Expositor que vai acontecer em Goioerê

da Cieadep e coordenador 
da conferência no Paraná, 
além do cantor e pastor 
Vanio de Oliveira – diretor 
nacional – que vem de Cri-
ciúma – Santa Catarina.

O pastor Manoel ex-
plica que o evento co-
meçará às 19:30 horas 
e as inscrições poderão 
ser feitas de forma an-
tecipadas pelo telefone 
(44) 9.9730:4730, com 
Renilde dos Santos.

Ainda segundo o pas-
tor, ao fazer a inscrição, 
que custa apenas R$ 40,00, 
o participante ganha uma 
Bíblia do Expositor no 
valor de R$ 190,00. “Se 
dúvida será um evento 
muito bom, onde Deus 
estará manifestando Sua 
presença no meio dos par-
ticipantes”, diz o pastor.Conferência contará com pastores renomados 

Departamento de Ser-
viço Urbano da Prefei-
tura de Goioerê iniciou 
nessa semana os traba-
lhos de decoração nata-
lina que será instalada 

Goioerê iniciou instalação
 da decoração natalina

nas praças e em diversos 
outros pontos da cidade. 
O trabalho iniciou na 
praça da Igreja Ma-
triz Nossa Senhora das 
Candeias e na Avenida 

Mauro Mori. A ilumina-
ção será estendida em 
diversos outros pontos 
da cidade, com adornos 
natalinos.

A expectativa fica em 

torno da decoração que 
vai envolver a praça da 
Igreja Matriz, que assim 
como nos anos anterio-
res deverá receber uma 
bela decoração.
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Atividade portuária é transformada em 
arte em exposição na Portos do Paraná

Até a semana que an-
tecede o Natal, maquetes 
de embarcações feitas por 
artesãos locais enfeitam o 
hall, na entrada do Palácio 
Taguaré, sede administra-
tiva da Portos do Paraná, 
em Paranaguá. O trabalho 
de Chimene dos Santos e 
Pedro Dario Pereira Neto, 
que representa a atividade 
portuária, está exposto para 
colaboradores da empresa 
pública e visitantes.

Eles não se conhecem. 
Porém, além da arte como 
hobby, da criatividade e 
da paixão pelas embar-
cações, Chimene e Pedro 
também têm em comum 
a atividade profi ssional: 
ambos trabalham no Porto 
de Paranaguá.

 Chimene dos Santos tem 
34 anos. E a inspiração para 
começar a fazer barcos com 
palitos de sorvete e cola veio 
após a morte do pai, Levi dos 
Santos, em 2016. A maquete 
foi uma forma que ela en-
controu para homenageá-lo. 
“Meu pai era estivador. E 
quando eu faço a maquete, 
é como se eu fi casse mais 
perto dele”, diz.

O amor ao trabalho 
portuário também deu “um 
empurrãozinho” à arte de 
Chimene. “Eu fi z um curso 
de auxiliar de plataforma 
offshore. E minha primeira 
maquete foi um submersí-
vel de petróleo, que cons-

truí para as aulas. Inteirinha 
de palito de picolé”. Ela 
lembra que foram cerca de 
sete meses até acabar.

Essa primeira peça (que 
lhe rendeu prêmio no curso) 
foi doada para a empresa 
onde estudou. Mas, depois 
dessa, vieram outras que 
hoje estão em exposição na 
sede da Portos do Paraná.

“Fiz uma balsa com 
guindaste e esteira, igual-
zinha à que eu trabalhava 
quando atuei nas obras de 
ampliação do pátio da TCP; 
uma caravela portuguesa, 
em homenagem às minhas 
origens; um barco, que não 

deixa de ser uma caravela, 
que reformei; e os esqua-
dros de nós”, explica.

Chimene trabalha atu-
almente como inspetora 
de qualidade. A bordo dos 
navios, verifi ca se os porões 
estão aptos a receber as 
cargas. “Ando meio sem 
tempo, mas sigo tendo vá-
rias ideias agora que estou 
atuando novamente a bordo. 
São vários detalhes. Quero 
fazer um cargueiro, um 
shiploader, um rebocador, 
um guindaste com grab”.

ENTALHE – Já a arte 
de Pedro Dario Pereira 

Neto, de 52 anos, é feita 
em madeira bruta. Também 
não é a principal atividade 
econômica de Pedro, que 
trabalha na Coamo Agroin-
dustrial Cooperativa, na 
área de logística. E antes de 
ir para o escritório, de 2000 
a 2018, trabalhava a bordo 
dos navios afretados pela 
empresa, com supervisão 
dos embarques.

“As maquetes come-
çaram como um hobby, 
mas hoje complementam 
a minha renda. Comecei 
por paixão pela navegação, 
pelo mar. A primeira foi aos 
15 anos de idade”, conta. 

Mas na época, segundo 
Pedro, era algo mais sim-
ples; nada com a escala e 
perfeição que têm hoje.

“Esse processo de fazer 
o navio em escala começou 
no ano 2000. Ao fi nal da 
operação do navio Sa-
mos Sky, primeiro navio 
afretado pela Coamo aqui 
no Porto de Paranaguá, 
ganhei a foto do agente 
marítimo. Analisando as 
imagens, lembrei que eu 
tinha uma madeira no meu 
carro, eu pensei em fazer 
e fi z um navio, esculpindo 
na madeira”. Como ainda 
conta Pedro, foram dois 

meses para completar esse 
primeiro trabalho.

Primeiro, na madeira 
bruta, ele esculpe o casco 
do navio. Depois, recobre 
com massa plástica e segue 
fazendo os detalhes com 
madeira, plástico e outros 
materiais. “Todo material 
que eu acho que podem 
ser usados na maquete, vou 
guardando”, diz.

Agora ele está testando 
uma nova técnica: a resina, 
que deve agilizar e aper-
feiçoar ainda mais a arte. 
Pedro já fez embarcações 
como as da Marinha de 
Guerra, fragatas, subma-
rinos, rebocador e até um 
porta-aviões americano 
(USS Nimitz) para a diver-
são dos fi lhos Leonardo e 
Guilherme, que colecio-
nam aviões caças.

“A importância de expor 
o meu trabalho aqui é que 
todos possam ter acesso ao 
artesanato, à arte em si. Sendo 
o nosso trabalho o porto, lidar 
com navios, é muito gratifi -
cante que outras pessoas sai-
bam que aqui em Paranaguá 
tem gente que gosta tanto que 
até faz arte ligada ao porto”, 
afi rma Pedro.

Chimene concorda: “é 
fundamental divulgar o tra-
balho dos artesãos locais; 
que aqui em Paranaguá 
fazemos trabalhos lindos 
que têm tudo a ver com a 
cidade e o porto”.

O trabalho de Chimene dos Santos e Pedro Dario Pereira Neto, que representa a atividade 
portuária, está exposto para colaboradores da empresa pública e visitantes.



O município de Quarto 
Centenário já licitou e aguarda 
homologação da Caixa Econô-
mica Federal, de licitação que 
prevê a realização de impor-
tantes obras de reformas do 
prédio da Secretaria Municipal 
de Saúde.

De acordo com o prefeito 
Akio Abe, que tem dado uma 
atenção especial à saúde, o 
investimento será da ordem 
de R$ 172 mil, com o prédio 
recebendo diversas melhorias, 
garantindo mais conforto e 
comodidade aos usuários e 
profi ssionais que atuam no 
local.

“A saúde de Quarto Cente-
nário tem sido uma referência 
regional e queremos melhorar 
ainda mais, inclusive recupe-
rando o prédio da secretaria e 
com isto garantindo mais con-
forto às pessoas que dependem 
de atendimento naquele local”, 
destaca o prefeito.

Akio cita que cita ainda que 
a saúde tem sido uma das prio-

Quarto Centenário licita R$ 172 mil em 
obras de reformas da Secretaria de Saúde

O prédio da Secretaria de Saúde que será reformado pela Prefeitura do município: melhorias para a população

com a população.
“Desde a campanha eleito-

ral fi zemos esse compromisso 
e estamos empenhados nisso”, 
comenta ele, acrescentando 
que a qualidade de vida da 
população passa, obrigatoria-
mente, pelo setor de saúde.

“Não existe qualidade de 
vida sem uma saúde boa. E 
dentro dessa proposta está 
também a melhoria dos pré-
dios que abrigam esse setor 
tão importante para a nossa 
comunidade que é a saúde”, 
frisou o prefeito.

DEMANDAS: - O prefeito 
explica que ele o secretário 
Marco Aurélio, participaram 
na semana passada, de um 
encontro com o secretário de 

Estado da Saúde, Beto Preto, 
na cidade de Assis Chateau-
briand.

Na oportunidade, eles apre-
sentaram demandas da saúde 
municipal e discutiram futuras 
parcerias com a direção do 
Hospital Benefi cente Moacir 
Micheleto. “Nossa saúde vai 
muito bem, mas precisamos 
buscar mais parcerias e avan-
çarmos nos atendimentos”, diz 
o prefeito.

O secretário Marco Aurélio 
cita que Quarto Centenário é 
hoje uma referência na saúde 
regional. “Graças a Deus e à 
boa gestão que temos feito, 
avançamos bastante e hoje 
somos uma espécie de refe-
rência para a região. Somos 
gratos ao prefeito Akio que 
tem nos apoiado muito nesse 
setor”, disse.
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O prefeito Akio Abe: melhorias na saúde municipal

Reunião discutiu fechamento 
da produção da safra 2020/21
Técnicos da Secretaria 

Municipal de Agricultura, 
do IDR e Deral, estiveram 
reunidos na semana pas-
sada, para a apresentação 
de números, visando o 
fechamento da produção 
de grãos quanto à safra de 
verão 2020/21 e safrinha 
2021.

De acordo com o secre-
tário Rogério Casa Branca, 
a reunião foi das mais 
importantes, com os dados 
reafirmando a força do 
agronegócio no município 

de  Quarto Centenário.
Ainda na mesma reunião 

foram feitas as estimativas 
para a safra verão 2021/2022. 

“Estamos confiantes e 
acreditando que o volume 
de produção vai superar o 
atual”, disse o secretário.

A reunião foi realizada na sexta-feira passada

ridades de sua administração 
e que melhorar os prédios que 
abrigam a estrutura do setor, 
é um compromisso assumido 
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A rede municipal de 
ensino de Rancho Alegre 
D’Oeste iniciou nesta se-
mana, as matrículas para 
o ano letivo de 2022. A 
orientação é para que pais 
e responsáveis procurem 
as secretarias dos CMEIS 
e escola municipal.

De acordo com a secre-
tária de Educação, Beatriz 
Pereira Bernal, o crono-
grama de matrículas ficou 
definido da seguinte ma-
neira: no CMEI Pequeno 
Príncipe, serão recebidas 
crianças nascidas entre 
01/04/2017 a 31/03/2018.

Já no CEMEI Bom 
Jesus, as matriculas serão 
para alunos do berçário, 
Maternal I e Maternal II e 
na Escola Manoel Medina 
Martins, serão recebidos 

Rede municipal de educação inicia 
matrículas para o ano letivo de 2022

A secretária Beatriz Bernal: matrículas 
estão sendo feitas na rede municipal

Lideranças do município 
de Rancho Alegre D’Oeste 
fazem questão de destacar a 
boa parceria da cidade com o 
deputado estadual Paulo Litro, 
responsável pela liberação de 
um significativo volume de 
recursos para obras e serviços 
no município.

A última conquista viabi-
lizada pelo parlamentar, com 
apoio do colega Luiz Cláudio 
Romanelli, foi a assinatura de 
convênio garantindo a liberação 
de recursos da ordem de R$ 892 
mil para obras de calçamento 
com pedras irregulares na Es-
trada Gleba XV.

Além disso, Paulo Litro 
tem ajudado o prefeito Aristeu 
Ceniz nos contatos diretos com 
os diversos órgãos e secretarias 
do Governo Estadual. “Nós 
só temos que agradecer, pois 
realmente ele tem sido um par-
ceiro de excelência para a nossa 
cidade”, diz o prefeito Aristeu.

No total, mais de R$ 3 
milhões tem sido viabilizados 

Rancho Alegre: lideranças enaltecem 
parceria com o deputado Paulo Litro

pelo deputado Paulo Litro 
para Rancho Alegre. Entre 
os recursos, R$ 1 milhão a 
fundo perdido para aquisição 
de uma Van para transporte de 
pacientes no valor de R$ 170 
mil e R$ 830 mil para recape e 
pavimentação asfáltica.

O deputado também está 
liberando R$ 1 milhão de fi -
nanciamento através da SEDU 
– Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento Urbano e 
mais R$ 400 mil para obras 
de infraestrutura em terreno 
adquirido pela prefeitura para 
moradias populares e barracões 
industriais.

Além do prefeito Aristeu, o 
deputado está sendo agradecido 
pelo vice-prefeito Cássio Zanu-
to e por um grupo de vereadores, 
que tem no parlamentar um 
amigo e parceiro para todas 
as horas. “Realmente, o Paulo 
Litro é um grande parceiro, que 
não tem medido esforços para 
nos atender”, diz o prefeito 
Aristeu.O deputado Paulo Litro com o prefeito Aristeu, o vice Cassio e vereadores de Rancho Alegre D’Oeste

alunos que vão estudar do 
primeiro ao quinto ano.

Beatriz  lembra que 
as matrículas deverão 
ser intensificadas nos 
próximos dias e que em 
caso de dúvida, os pais 
ou responsáveis deverão 
procurar a escola, o CMEI 
ou a proporia secretaria 
de Educação. 

“Estaremos sempre à 
disposição para escla-
recer dúvidas e orientar 
os responsáveis sobre as 
matrículas. O importan-
te é procurar a escola e 
o CMEI e não deixar o 
filho sem a matrícula”, 
explica ela.

DER, Dnit e polícias rodoviárias defi nem a
canalização do tráfego nas praças de pedágio

O Departamento de Estradas 
de Rodagem do Paraná (DER/
PR) se reuniu nesta semana com 
representantes do Departamen-
to Nacional de Infraestrutura 
de Transportes (Dnit), Polícia 
Rodoviária Federal e Polícia 
Rodoviária Estadual para discu-
tir os planos de canalização do 
tráfego nas praças de pedágio, 
com o fi m dos contratos do Anel 
de Integração.

Cada praça deverá ser 
adaptada para garantir a 
passagem dos veículos sem 
gerar congestionamentos e 
com segurança. Isso inclui o 
bloqueio das cancelas que não 
serão mais utilizadas, retirada 
de equipamento nas passagens 
que fi carão liberadas, insta-
lação de ampla sinalização 
informando e orientando o 
usuário quanto às novidades, e 
demais mudanças necessárias.

“O governo estadual e o 
governo federal estão alinha-
dos nesta questão, de grande 
importância para garantir a 
fl uidez do tráfego de veícu-
los e, principalmente, para 
preservar a segurança dos 
usuários nesta transição. Não 
vamos medir esforços para 
garantir que a canalização 
do tráfego seja realizada de 
modo tranquilo e ordenado, 
especialmente nos primeiros 

dias após o fi m dos pedágios”, 
afi rma o diretor-geral do DER/
PR, Fernando Furiatti.

A canalização nas praças de 
pedágio é um dos procedimen-
tos operacionais que teve seus 
trabalhos intensifi cados nos 
últimos 30 dias dos contratos 
de pedágio, conforme progra-
mação do DER/PR, com os 
serviços necessários devendo 
ser executados pelas próprias 
concessionárias.

Os contratos da Econorte, 
Viapar e Ecocataratas encer-
ram às 23h59min do dia 26 
de novembro, enquanto os 
contratos da Caminhos do 
Paraná, Rodonorte e Ecovia 
terminam no dia seguinte, 
às 23h59min do dia 27 de 

novembro. A partir de 28 de 
novembro não haverá qualquer 
cobrança nas rodovias do Anel 
de Integração.

CONCESSÕES – Em 
1996 foram fi rmados convê-
nios de delegação para ex-
ploração de rodovias federais 
entre o Governo do Paraná 
e o governo federal, abrindo 
espaço para a licitação e 
assinatura dos contratos de 
concessões em 1997, dividi-
dos em seis lotes e com prazo 
de execução de 24 anos. Os 
mesmos foram modifi cados 
ao longo dos anos, com termos 
aditivos assinados em 1998, 
2000, 2002, 2014, 2015, 2016, 
2017 e 2018.

Cada praça deverá ser adaptada para garantir a passagem 
dos veículos sem gerar congestionamentos e com segurança
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Detentor de um gran-
de número de produto-
res de leite, o municí-
pio de Moreira Sales 
recebeu oficialmente 
na sexta-feira passada, 
dois caminhões com 
t an q u e  is o t é rm i co s 
para o transporte de 
leite. 

Os caminhões fo-

Moreira Sales é contemplado com 2
caminhões para o transporte de leite

ram repassados para a 
Aprosales - Associação 
de Produtores Rurais 
de Moreira Sales – du-
rante solenidade que 
contou com a presença 
de autoridades muni-
cipais e membros da 
associação.

Um dos caminhões 
foi adquirido com re-

Lideranças políticas e representantes da associação de produtores participaram da entrega dos caminhões 

Uma importante reunião 
aconteceu na quarta-feira 
passada, com a participação 
de membros do Comitê Cul-
tural, que estiveram reunidos 
para  gerir a Lei Federal Audir 
Blanc no município e avaliar 
as inscrições dos artistas de 
Moreira Sales em três editais 
de fomento.

A reunião aconteceu no ga-
binete municipal, onde foram 
avaliados 31 cadastros entre 
espaços culturais, cantores, 
instrumentistas, bandas, em-
presas de eventos, artesãos e 
ofi cineiros culturais.

O comitê foi constituído 
pela Administração Munici-
pal e é composto por repre-

Comitê Cultural se reúne para gerir a
lei Federal Audir Blanc no município

No total estão sendo avaliados mais de trinta cadastrdos de interessados 

sentantes governamentais e 
não governamentais para dar 
transparêcias e legitimidade no 
desenvolvimento das ativida-
des e avaliação dos cadastros 
e inscrições realizados pelos 
artistas. 

No total são R$ 106 mil 
repassados para o município 
em recursos federais que serão 
distribuídos em dois eixos de 
trabalho, sendo o primeiro vol-
tado para espaços culturais e o 
segundo que prioriza artistas.

cu rso s  d o G ov ern o 
Federal,  viabilizados 
pelo deputado Frangão, 
em mais de R$ 345 mil. 
“Queremos agradecer 
ao deputado Frangão 
pelos recursos viabi-
lizados. Graças a isso 
conseguimos equipar 
a nossa Aprosa les”, 
diz o prefeito Rafael 

Bolacha.
De acordo com ele, 

o outro caminhão foi 
adquirido através de 
u m co n v ên io  e nt re 
Aprosales e o Progra-
ma Coopera Paraná da 
Secretaria do Estado de 
Agricultura e Abasteci-
mento, no valor de R$3 
40 mil e contrapartida 
do município em R$ 90 

Os caminhões foram entregues na sexta-feira passada: conquista importante 

mil para a aquisição do 
tanque isotérmico.

O prefeito cita que 
com os dois caminhões 
a entidade está equipa-
da e estruturada. “Sem 
dúvida, com estes dois 
caminhões, a Aprosales 
se equipa e passa a con-
tar com uma estrutura 
invejável em toda a 
região”, citou Bolacha.
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O município de Janiópo-
lis acaba de investir R$ 110 
mil na compra de um ônibus 
para a Secretaria Municipal 
de Educação. Os recursos, 
totalizando R$ 110 mil, são 
oriundos de arrecadação do 
IPTU – Imposto Predial e 
Territorial Urbano.

De acordo com o prefeito 
Ismael Dezanoski, o veículo 
chega para dar mais confor-
to, segurança e comodidade 
aos alunos transportados 
diariamente. “É um ônibus 
totalmente reformado, com 
trinta e dois lugares e que vai 
dar mais conforto e seguran-
ça aos nossos estudantes”, 
disse ele.

Ainda de acordo com 
o prefeito, a educação tem 
sido uma das prioridades 

Janiópolis: recursos do IPTU aplicados 
na aquisição de ônibus para a educação

O veículo foi entrgue para a Secretaria de Educação na sexta-feira passada: conquista importante

de sua administração e con-
forme explicou, a aquisição 
deste novo ônibus foi graças 
às economias feitas pela 
sua equipe e a boa gestão 
financeira da Prefeitura. 
“Sem dúvida. Não fossem 
as economias e a gestão 
fi rme dos recursos, a gente 
não teria dinheiro para essa 
compra”, explicou.

A secretária Ângela 
Rocha está feliz e agrade-
cendo os investimentos que 
a administração tem feito 
em favor da educação do 
município. “A gente só tem 
que agradecer, pois o pre-
feito Ismael tem olhado de 
forma muito sensível para 
a educação. Os resultados 
estão aí para todos verem”, 
citou.

Uma grande festa foi re-
alizada nesta quinta-feira em 
Janiópolis, para marcar a pas-
sagem do aniversário da cidade, 
que está comemorando seus 59 
anos de emancipação política.

Para marcar a data, houve 
shows com as bandas Simples 
Magia e Brasil 2000. “Um mo-
mento muito importante para a 
nossa cidade, que está vivendo 
um novo tempo, com muitas 
conquistas”, destaca o prefeito 
Ismael Dezanoski.

No seu segundo mandato, 
Ismael cita que Janiópolis chega 
aos 59 anos tendo muito a co-
memorar. “A cidade avançou 
muito nos últimos anos, graças 
a um trabalho de equipe e apoio 
de deputados parceiros e os 
governos estadual e federal”, 
disse.

Ismael cita que entre tantas 

Município comemora 59 anos com 
shows e muita diversão para todos 

Banda Brasil 2000 foi uma das atrações 
na festa de aniversário do município

O município de Jani-
ópolis realizou na terça-
-feira, dia 16, a 14ª Con-
ferência Municipal de 
Saúde, oportunizando aos 
participantes, debaterem 
o fortalecimento do setor, 
bem como discutirem so-
bre o SUS e a Pandemia 
da Covid-19.

A secretá ria  Môni-
ca Souza explica que a 
conferência contou com 
a participação de repre-
sentantes de vários seg-
mentos, como de igrejas, 
clube de serviços (Rotary) 
associações de morado-
res, Câmara Municipal e 
pastorais.

“Queremos agradecer 
a todos que participaram 

Conferência de Saúde debateu o 
tema SUS e pandemia da Covid

conosco e ajudaram a 
engrandecer os debates e 
discussões da nossa con-
ferência. Um momento 
muito importante para 
a saúde de Janiópolis”, 
destaca a secretária.

Ela cita que a saúde 

tem sido uma das priori-
dades da administração 
municipal, que não tem 
medido esforços para in-
vestir e melhorar o setor. 
“Também agradecemos 
ao prefeito Ismael e toda 
a sua administração pelo 

apoio”, frisou Mônica.
O prefeito Ismael De-

zanoski  comenta  que 
existe um compromisso 
da  adminis tração  em 
melhorar cada dia mais 
a saúde local. “Temos 
um compromisso com a 
população e temos tra-
balhado para honrá-lo”, 
destaca ele, acrescentan-
do que através da con-
ferência, os segmentos 
organizados ajudam o 
município a desenhar a 
saúde de qualidade que 
todos querem.

O palestrante da con-
ferência foi o técnico 
Roberto, da 11ª Regional 
de Saúde, que está rece-
bendo os agradecimentos 
da administração muni-
cipal, especialmente da 
secretária Mônica Souza.Evento foi realizado terça-feira no plenário da Câmara Municipal

Representantes de vários segmentos se reuniram durante a conferência municipal 

conquistas, estão obras de pa-
vimentação asfáltica, recape, 
aquisição de veículos, reformas 
e melhorias promovidas em 
vários setores da administra-
ção. “Nós temos muita coisa 
para comemorarmos, estamos 
felizes por isto, mas ainda tem 
muito a fazer”, comenta.

DESAFIOS: - Entre os 
desafi os da atual administração, 
Ismael cita a construção de casas 
populares, cujo terreno já foi 
adquirido e ainda o calçamento 
da estrada de Bredápolis, que é 
um sonho daquela comunidade.

“Temos muito a fazer ainda, 
mas estamos crendo que vamos 
realizar. Os desafios estão 
postos e são muitos, mas com 
a graça do nosso Deus, vamos 
vencer todos eles”, destacou o 
prefeito.

O prefeito Ismael carrega bandeira do município
durante celebração de missa na igreja matriz


